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平成３０年度第２回印西市総合計画審議会会議 会議録 

 

１ 開催日時 平成３０年１０月２５日（木）午後１時３０分～午後２時５０分 

２ 開催場所 印西市役所 別館１階 農業委員会会議室 

３ 出 席 者 吉村彰 会長、篠田道雄 委員、柴﨑達夫 委員、五十嵐新一 委員 

       吉野康夫 委員、青柳和江 委員、菊地謙治 委員、熊谷公 委員 

       田波英俊 委員、髙橋定一 委員、大竹たまい 委員、安達卓俊 委員 

４ 欠 席 者 海老原稔 委員、青木和浩 委員、山本昭信 委員 

５ 事 務 局 企画政策課：小林課長、齊藤課長補佐、海老原係長、金子主査、中島主査 

６ 傍 聴 者 ２名 

７ 議 事 （１）印西市総合計画の概要について 

       （２）次期印西市総合計画策定基本方針について 

８ 会 議 録 要点筆記（議事について要点を筆記しています。） 

 

【委 嘱】 

       市長が印西市総合計画審議会委員を委嘱した。 

 

【会長及び副会長の選出】 

       委員の互選により吉村会長及び熊谷副会長を選出した。 

 

【諮問】 

       市長が印西市総合計画審議会に対して印西市総合計画の進行管理につい 

      て及び次期印西市総合計画の策定についてを諮問した。 

 

【議 事】 

吉村会長：  議事（１）印西市総合計画の概要について、事務局より説明願います。 

 

事 務 局：  資料２及び３に基づき説明 

 

吉村会長：  事務局の説明が終わりました。議事（１）印西市総合計画の概要について

ご意見ご質問を伺います。 
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安達委員：  総務省の地方制度調査会で議論となっている２０４０年問題について市は

どのように考えていますか。 

       また、市のブランディングについてはどのように考えていますか。 

 

事 務 局：  人口減少問題（２０４０年問題）は、「印西市まち・ひと・しごと創生総合

戦略」において検討しています。人口減少問題（２０４０年問題）は次期総

合計画に盛り込む予定です。 

       市のブランディングについては、シティプロモーション課を新たに設け市

の情報発信の取組みを実施しているところです。 

 

柴﨑委員：  人口減少対策については、流山市では子育ての助成が進んでいます。 

       印西市でも木下や小林地区の旧市街地を対象に人口の社会増対策を行う必

要があると思います。 

       また、ＪＲ成田線のＰＲが足りないと感じています。 

        

吉村会長：   他にありませんか。無いようでしたら、議事（１）はこれで終了とさせて

いただきます。 

 

吉村会長：  議事（２）次期印西市総合計画策定基本方針について、事務局より説明願

います。 

 

事 務 局：  資料４に基づき説明 

 

吉村会長：  事務局の説明が終わりました。議事（２）次期印西市総合計画策定基本方

針についてご意見ご質問を伺います。 

 

安達委員：  平成２９年度印西市市民満足度重要度調査結果では、印西市に住み続けた

い理由は自然環境等であることが分かり、一方、子供の子育てを終えると転

出してしまうことが分かります。定住を図るため、サスティナブル（持続可

能）やブランディング等の考えもあると思います。市は次期総合計画をどの

ようなコンセプトで考えていきますか。 
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事 務 局：  現在の総合計画は、合併にともない作成した新市基本計画に基づき策定し

ました。次期総合計画の期間内には人口減が見込まれるため、次期総合計画

では定住対策に重点を置くことになると考えています。 

 

吉村会長：  人口減少は市内全域で均等になっているのではなく、まだらになっていく

ため難しい問題です。この問題も含めて次期総合計画の策定を進めていくこ

とになると思います。 

 

青柳委員：  高齢者問題も次期総合計画に盛り込みますか。 

 

事 務 局：  盛り込みます。 

 

柴﨑委員：  総合計画の策定はスピード感を持って行っていただきたい。 

 

事 務 局：  スピード感を持って行います。 

 

安達委員：  印西市の強みとは何と考えていますか。 

       印西市の人口は今年１０万人を突破しましたが、この人口増は必然と考え

ていますか。 

 

事 務 局：  印西市の強みは、整備された都市基盤と自然環境であると考えています。

人口増については、千葉ニュータウンの開発にともない必然であったと考え

ています。 

 

吉野委員：  次期総合計画では、他市に負けない構想を練っていただきたい。 

 

安達委員：  印西市は、住みやすさがブランドになっていると思います。 

 

吉村会長：   他にありませんか。無いようでしたら、議事（２）はこれで終了とさせて

いただきます。 
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吉村会長：   本日の議事はこれで終了とさせていただきます。事務局に進行をお返しい

たします。 

 

事 務 局：  それでは以上をもちまして、平成３０年度第２回印西市総合計画審議会を

終了いたします。 

       長時間にわたりありがとうございました。 

 

 

 

 

 

平成３０年度第２回印西市総合計画審議会の会議録は、事実と相違ないことを承認する。 

 

   平成３０年１１月１３日 

 

 

              委  員    篠田 道雄     

 

 

              委  員    柴﨑 達夫     

会議資料 

会議次第 

資料１ 印西市総合計画審議会委員名簿 

資料２ 印西市総合計画の概要 

資料３ 印西市総合計画審議会条例 

資料４ 印西市総合計画策定基本方針（H33年度～H42年度） 


